

Candidatures au Conseil de Gestion

Pour rappel, les dispositions statutaires relatives au Conseil de Gestion d'Energ'Y Citoyennes font l'objet du Titre IV des [statuts](#) (articles 19 à 22).

Le Conseil de Gestion compte, avant l'assemblée générale du 28 juin 2023, 16 membres (sur un maximum possible de 17) dont 4 renouvelés en 2022. Pour l'AG 2023, 2 places sont vacantes dans le collège Personnes Morales, 1 place est vacante dans le collège Collectivités et 2 places sont vacantes dans le collège Porteurs et Partenaires.

Sont candidats au collège Citoyens, Collectivités, Personnes Morales et Porteurs et Partenaires :

Collèges	Membres titulaires en fonction	Nombre de places vacantes	Candidatures à l'AG du 28 juin 2023
Citoyens 5 postes maximum	Agnès Arroyo - CHANGEMENT DE COLLÈGE Daniel Verdeil Thomas Broucqsault Yves Chollot Clémence Legros	1	Eric Bouvier
Collectivités 3 postes maximum	Grenoble (Antoine Back) - FIN DE MANDAT La Tronche (Alain Crépeau / SUPPLÉANT Nicolas Retour) Meylan (Jean-Baptiste Caillet)	1	Grenoble (Antoine Back)
Personnes morales 2 postes maximum	Energie Partagée (Frédéric Marillier) - FIN DE MANDAT -	2	Energie Partagée (Frédéric Marillier) Isère Habitat (Thomas Poudroux)
Porteurs et partenaires 7 postes maximum	Agnès Arroyo Benoit Mollaret Dominique Jugnon - FIN DE MANDAT AGEDEN (Etienne Masson) - FIN DE MANDAT Fabienne Mahrez Julien Robillard Grenoble Alpes Métro (Pierre Verri) - FIN DE MANDAT Suzanne Dathe	2	Dominique Jugnon Grenoble Alpes Métro (Pierre Verri)

Energ'Y Citoyennes

Courtes présentations et principales motivations des candidats aux postes de membres du Conseil de Gestion d'Energ'Y Citoyennes.

Pour le collège Citoyen, 1 candidat :



A propos d'Eric Bouvier, habitant de Meylan, associé depuis avril 2022, et bénévole au sein du Groupe de Travail Exploitation :

A la confluence de mes compétences dans l'industrie et de mes valeurs citoyennes fortes, mon engagement au sein d'Energ'Y Citoyennes est sincère et entier dans les limites d'un emploi du temps professionnel déjà bien encombré. Aujourd'hui avec la recomposition du conseil de gestion, l'opportunité est offerte d'aller plus loin dans cet engagement. C'est pour ces raisons et pour toutes celles que nous pourrons évoquer ensemble que je pose ma candidature au poste d'administrateur au collège des citoyens.

Lire [la lettre complète de motivation d'Eric](#).

Pour le collège Collectivités, 1 candidat :



A propos de Grenoble, représentée par Antoine Back, adjoint délégué aux Risques, Prospective et résilience territoriale, Évaluation et nouveaux indicateurs, Stratégie alimentaire - Quartier de l'école Marianne Cohn :

Depuis plusieurs années, la Ville de Grenoble s'engage à accélérer les transitions. En 2005, la Ville met en place le premier plan climat de France, au niveau local, élargi à la qualité de l'air en 2012, suivi du Plan Climat-Air-Energie en 2016.

En soutien au développement de la production d'électricité renouvelable sur le bassin de vie grenoblois, la Ville de Grenoble a participé au fondement d'Energ'Y Citoyennes et mis à disposition 8 toitures pour des installations solaires photovoltaïques. La Ville souhaite poursuivre son soutien au développement d'Energ'Y Citoyennes et son engagement au sein du conseil de gestion.

..../..

Energ'Y Citoyennes

Pour le collège Personnes Morales, 2 candidats :



A propos d'Énergie Partagée, représentée par Frédéric Marillier, administrateur :

Énergie Partagée accompagne et finance des projets d'économie d'énergie et d'énergies renouvelables, maîtrisés localement par les habitants et les collectivités. Autour de ces projets citoyens, elle sensibilise, anime un réseau, propose des formations accessibles à tous et lève des fonds citoyens pour un soutien solide aux projets de production d'énergie renouvelables comme Energ'Y Citoyennes.



A propos d'Isère Habitat représentée par Thomas Poudroux, responsable du développement :

Acteur de l'intérêt général, nous souhaitons apporter une réponse complète aux enjeux économiques, sociaux, environnementaux et architecturaux de chaque territoire. Créée en 2007, Isère Habitat est une société coopérative de production de logements neufs.

Notre mission : accompagner l'accession à la propriété pour tous grâce à des prix abordables et des conditions financières incitatives et sécurisées.

Nous nous engageons auprès des collectivités sur des constructions qualitatives et durables, s'intégrant dans tous les paysages urbains mais aussi en milieu rural. Intégrant une approche novatrice de l'habitat, nos réalisations s'adaptent aux modes de vie des résidents. ../..

L'engagement d'un premier projet avec Energ'Y Citoyennes au sein de la ZAC Flaubert à Grenoble, nous a permis de confirmer qu'une collaboration entre nos structures avait tout son sens.

Nous pensons que notre expérience d'opérateur immobilier permettra à Energ'Y Citoyennes d'avoir un regard nouveau :

- Sur les enjeux économiques de son activité liée au monde immobilier
- Sur les autres aspects environnementaux dans la conception de programme immobilier (réduction de l'empreinte carbone, bioclimatisme)

Pour toutes ces raisons, nous postulons pour le conseil de gestion au sein du collège des Personnes Morales.

Lire [la lettre complète de candidature d'Isère Habitat](#).

../..

Energ'Y Citoyennes

Pour le collège Porteurs et Partenaires, 2 candidats :



A propos de Dominique Jugnon, habitant de Claix, associé depuis janvier 2019, bénévole au sein des Groupe de Travail Exploitation et Technique :

J'ai rejoint EYC au début de l'année 2019 et depuis je me suis impliqué dans la société en tant que bénévole actif, dans différents groupes de travail ainsi qu'au Conseil de Gestion. Toujours très motivé pour continuer mes différentes activités au sein de la société, ainsi qu'au Conseil de Gestion, ma situation de retraité me permettant d'allouer du temps pour ces activités.

Tout ce qui gravite autour de l'environnement, le développement durable, l'écologie, les économies

d'énergie ainsi que le challenge de la transition énergétique me tient à cœur et

m'intéresse beaucoup depuis longtemps, particulièrement sur notre territoire de la métropole grenobloise. A titre personnel, notre partenaire Lumensol a réalisé une installation photovoltaïque de 3 KW en 2020 sur ma maison, installation qui donne toute satisfaction, en complément d'une installation de production d'eau chaude solaire en fonctionnement depuis 2009.



A propos de Grenoble Alpes Métropole, représentée par Pierre Verri, Vice-président chargé de l'air, de l'énergie et du climat :

La Métropole grenobloise se positionne pour être une agglomération pionnière en matière de transition énergétique. Pour preuve, son schéma directeur énergie 2030 qui vise une baisse de la consommation énergétique et une hausse de la part des énergies renouvelables exemplaires.

En soutien au développement de la production d'électricité et de chaleur renouvelables sur le bassin de vie grenoblois, Grenoble Alpes Métropole a participé au fondement d'Énerg'Y Citoyennes et souhaite poursuivre son

soutien en renouvelant son engagement au sein du conseil de gestion.